



**Cette logique des prix au Cameroun est au-dessus de tout entendement. Comment dans un pays où la première entreprise non pétrolière en chiffre d'affaire est brassicole, mais le gouvernement refuse toute augmentation des prix malgré la demande des producteurs et des détaillants.**

Un sondage réalisé par l'APECN sur l'augmentation du prix de la bière laisse perplexe en cette période de hausse généralisée des prix. Les consommateurs sont surpris du maintien des prix depuis 2020 malgré les demandes des acteurs du secteur.

"Mettez les prix de la bière à 1000 FCFA et laissez le transport et carburants." ce sont les propos des consommateurs rencontrés au stade Cité Cicam de Douala qui disent n'avoir jamais acheté la bière au prix homologué :

" Ici le prix officiel de la bière est 750. avec la rareté des pièces de 50Fcfa ,les clients ont intégré 800 pour une bière".Explique Alvine , vendeuse dans un débit à Cicam.

Du côté des brasseurs, une augmentation de 50 FCFA est sollicitée pour les soulager des charges imposées par la crise du Covid, la guerre en Ukraine et les hausses généralisées des matières premières et l'augmentation des charges fiscales.

L'industrie de la bière est au bord de l'implosion du fait des taxes et charges diverses. Réunie au sein d'une association dénommée La CAPA (Cameroon Alcohol Producers Association) l'industrie brassicole au Cameroun est le premier employeur privé avec 10.000 emplois directs, 6000 exploitants agricoles et 2900 PME partenaires, pour un chiffre d'affaire de 500 milliards de FCFA .C'est le premier contributeur fiscal du pays, ce secteur productif est menacé d'explosion si les cris des producteurs n'est pas entendu par le gouvernement.